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PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES 

REGIDOR KIM RAMOS MERA 

Presidente de la Comisión de Agua Potable, Drenaje, Alcantarillado, Tratamiento y 

Disposición y Saneamiento de Aguas Residuales y de la Comisión de Calles Parques y 

Jardines. 

 

 

 

 

 

 
 

Rendí protesta como Regidor el día 7 de Abril de 2021 en la 

Octava Sesión Ordinaria Virtual. 

 

 
 

 
Ingeniero Industrial por  la Universidad Tec Milenio. 

 
 
 
 
 
 

 

 
Tengo la creencia de querer formar un buen gobierno, la tengo 

y trabajo en ello, no por mí, sino por quienes confiaron en 

nosotros. 



 

 
 

En el siguiente Informe de Actividades se presentan gestiones, 

reuniones de trabajo, de actividades y sesiones ordinarias como 

de comisión, todo en pro de la ciudadanía Tulense. 

 
● 09 de Abril 2021 

Atendiendo a las necesidades de la Colonia San Lorenzo a través 

de una gestión de Maquinaria con el Director de Maquinaria C. 

Efraín González, se limpió el canal viejo Requena, logrando que 

familias resultaron beneficiadas con dicha gestión de limpieza y 

desazolve. 

● 15 de Abril 2021 

Asistí a la Instalación de La Comisión de Agua Potable, Drenaje, 

Alcantarillado, Tratamiento, Disposición y Saneamiento de Aguas 

Residuales como Presidente de la misma. 

● 15 de Abril 2021 

Asistí a la Instalación de La Comisión de Calles Parques y Jardines 

como Presidente en donde se trataron diversos temas en 

beneficio del Municipio. 

● 16 de Abril 2021 

En asistencia a la Sesión de Catastro, se expuso la necesidad de 

los vecinos de la Colonia San Lorenzo de reconocer de manera 

oficial a la Calle “PLAZA PRINCIPAL”, dicho reconocimiento no 

oficial, lo utilizan vecinos de la colonia por más de 30 años. Es 

importante, atender necesidades de vecinos, en donde datos 

como su dirección sea reconocida oficialmente. 

ABRIL 



 

 
 

 

● 05 de Mayo 2021 

Las Direcciones de la Administración son importantes, para 

el desarrollo y buen funcionamiento del Municipio es por ello que 

asistí a la Comparecencia de Directores y Directoras de la 

Administración para informar sobre las actividades realizadas en 

cada una de las Áreas. 

● 07 de Mayo 2021 

Como Secretario de la Comisión de Seguridad Pública, 

atendimos la solicitud de la Colonia el Cielito buscando generar 

la realización de las paradas oficiales de transporte público, en la 

salida de la Calle Constelación, ya que la ausencia de dicha 

parada se corre el riesgo de sufrir un accidente por no ser visible. 

MAYO 



 

 

10 de Junio de 2021 

● Como miembro de la Comisión Permanente de Agua 

Potable y 

Alcantarillado 

reconozco que es 

prescindible el 

equipamiento justo 

y digno para las 

áreas de 

intendencia, 

administrativa, 

operativa y 

comercial, es por 

ello que asistí a la 

entrega de equipamiento, en compañía de Regidores y el 

Presidente Municipal. 

 
 
 

12 de Junio 2021 

● Se generó un 

acercamiento con 

Tulenses de la Colonia 

La Malinche en donde 

se identificaron algunas 

necesidades en caminos 

y carreteras, junto con el 

Director de Maquinaria 

el C. Efraín González. 

JUNIO 



 

12 de Junio 2021 

● Junto al Presidente Municipal Lic. Manuel Hernández Badillo, 

el Sindico Hacendaría Lic. Yanick Romero y compañeros 

Regidores, realizamos la entrega de un camión tipo vactor 

a la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Tula 

(Capyat) para los trabajos de limpieza y desazolve dentro 

del municipio, que beneficiará a los particulares, así como a 

las dependencias municipales. 



 

 

17 de junio de 2021 

● Como parte de mis obligaciones asistí a la Décimo Tercera 

Sesión Ordinaria Virtual, donde se tocaron temas de suma 

importancia. 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

17 de Junio 2021 

● Junto a mis compañeros Regidores como Presidente Ángel 

Lugo, el Regidor José Concepción López como 1er 

Secretario en la 3ra Sesión 

Ordinaria de la Comisión 

Permanente de Seguridad 

Pública, Tránsito y Vialidad 

fungí como 2do Secretario 

Entre los temas que se trataron 

fue la innovación 

del primer cuadro 

de la ciudad y 

temas respecto a 

seguridad en las 

colonias. 



 

17 de Junio 2021 

● Acudí al reclutamiento presencial del Servicio de 

Protección Federal SPF-STPSH junto con el Presidente Lic. 

Manuel Hernández Badillo, logrando así identificar los 

perfiles idóneos para proporcionar servicios de custodia, 

vigilancia y seguridad a dependencias y entidades. 
 

 

 
21 de Junio 2021 

● Acudí a la presentación del Programa Municipal para Abatir 

el Rezago Educativo (PROMARE), dicho convenio tiene 

como objetivo mejorar el nivel académico de la población, 

sobre todo a quien se 

le ha dificultado 

continuar con sus 

estudios. 



 

25 de Junio 2021 

● Tuve asistencia en la Presentación de El 

Plan Municipal 

de Desarrollo 

2020-2024, es 

fundamental 

que como 

representante 

tenga 

conocimiento 

de las acciones de la Administración y así 

mismo trabajar por los Tulenses. 



 

 
 

03 de Julio 2021 

● En reunión con vecinos de la Colonia el Llano 2da Sección, 

conocí necesidades de la comunidad, así como carencias 

en algunos servicios de la misma, trabajar por el Municipio 

de la voz de sus habitantes es mi labor principal. 

 

 
● 15 de Julio 

Atendiendo a la Solicitud de Ciudadanos de la Comunidad de 

Xiteje de Zapata, se gestionó una reunión con la Directora de 

Catastro Arq. Katia Montiel Tolentino para tratar temas 

relacionados a la comunidad y buscar soluciones a las mismas. 

 

● 15 de Julio 2021 

En la Comisión de Agua Potable, se busca atender el mayor 

número de demandas, y sobre todo dar solución es por ello que 

en asistencia a la reunión de Trabajo se informó del estado que 

se tiene actualmente del sistema de agua potable que consiste 

en la construcción del tanque de almacenamiento de agua con 

JULIO 



 

capacidad de 50 m3 y donde dichos recursos serán gestionados 

del PROGRAMA FAIMS 2021. 

● 23 de Julio 2021 

En la 4ta Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de 

Seguridad Publica, Tránsito y Vialidad de la que soy Secretario se 

trataron diferentes puntos a tratar del mismo interés en donde 

activamente participe en pro de los Ciudadanos. 



 

 

● 20 de Agosto 2021 

En la 2da Sesión Ordinaria de la Comisión de Agua Potable, 

Drenaje, Alcantarillado, Tratamiento y Disposición y Saneamiento 

de Aguas Residuales misma que presido, se informa de la … 

● 25 de Agosto 2021 

En compañía de mi compañera Regidora Raquel Arredondo la 

Duela de la unidad deportiva municipal con la finalidad de 

albergar a la Selección Estatal Juvenil Mayor Femenil en su 

preparación Rumbo a los Juegos CONADE 2022. Siendo así 

gestionada para las siguientes fechas. 

● 23 y 24 de Octubre del 2021 

● 04 y 05 de Diciembre de 2021 

● 29 y 30 de Enero de 2022 

● 12 y 13 de Marzo de 2022 

● 09 y 10 de Abril de 2022 

 
 

● 31 de Agosto 2021 

Formé parte de la mesa Directiva, para anunciar el Inicio del Plan 

Anual de Capacitación, buscando que nuestras y nuestros 

funcionarios cada día estén más capacitados, para desempeñar 

un cargo óptimo en pro de los Ciudadanos. 

AGOSTO 



 

 
 

Septiembre del año 2021 será un año que estará grabado en la 

memoria de los Tulenses, con más de 30 mil familias afectadas por 

la inundación del pasado 7 de Septiembre. Juntos levantaremos 

a Tula, como ciudadanía como representantes responsables y 

preocupados por nuestra ciudadanía, no me queda más que 

decir: gracias a la solidaridad de miles de mexicanos que se 

sumaron para apoyar a Tula. 

“El dolor hace fuerte al hombre, pero sólo la solidaridad es lo 

que lo hace humano”. 

8 de Septiembre 2021 

● El día posterior a la inundación se generó acercamiento con 

el Secretario de Salud Dr. Alejandro Efraín Benitez Herrera y 

con el Secretario de Seguridad Pública 

Lic. Mauricio Delmar Saavedra, junto a 

ellos estuvimos visitando colonias 

afectadas, buscando generar prontas 

soluciones. 

SEPTIEMBRE 



 

14 de Septiembre 2021 

● Por medio de la gestión atendida por la Iglesia de Jesucristo 

de los Santos de los Últimos Días se recaudó un total de 1000 

Despensas, 500 Cobijas, 500 kits de limpieza y 500 

colchonetas, mismas que fueron entregadas al Sistema DIF 

Municipal a cargo de la Presidenta Lic. Karina Mejía. Dichas 

ayudas, fueron entregadas a familias afectadas. 



 

14 de Septiembre 2021  
● Asegurarnos de la pronta 

ayuda y de que realmente sea 

entregada en manos de los 

damnificados, asistimos a el 

Callejón Atajay, en donde tuve 

la oportunidad de conocer las 

necesidades de los vecinos y las 

problemáticas derivadas de las 

pasadas inundaciones. 



 

17 de Septiembre 2021 

● En la Colonia Chapultepec, después de verse severamente 

afectados por las inundaciones, en 

compañía de mi compañero Regidor Carlos 

Garcia Gonzaga entablamos una reunión, 

que busca dar soluciones prontas y 

contundentes, ningún ciudadano está 

dispuesto a vivir con incertidumbre. 



 

20 de Septiembre 2021 

● Acudí  a  la  entrega  del  Primer  Informe  a  cargo  del  Lic. 

Manuel Hernández Badillo Presidente de Tula, en compañía 

de mis compañeras y compañeros Regidores, fuimos 

testigos del acto Solemne, en 

representación del Sr. 

Gobernador estuvo el Secretario 

de Gobierno Lic. Simón Vargas 

Aguilar y el Subsecretario Lic. 

Juan Luis Lomelí Plasencia, con 

quienes tuvimos la oportunidad 

de tratar temas referentes a las 

recientes inundaciones. 



 

 

04 de Octubre 2021 

● En asistencia al Congreso del Estado de Hidalgo asistí a la 

capacitación por parte del IDEFOM, en donde a mis 

Compañeras y compañeros Regidores, se nos guió con 

herramientas necesarias para desempeñar actividades 

acordes a la Regiduría. 
 

07 de Octubre 2021 
 

 

 Junto a vecinos recorrí la calle 

Encinos, en San Miguel de las 

Piedras, para conocer las 

necesidades de los vecinos la 

Colonia, y buscar una 

solución pronta. 

OCTUBRE 



 

07 de Octubre 2021 

 Tengo la Oportunidad de presidir dos comisiones, en 

donde mensualmente buscamos dar soluciones de 

acuerdo a las problemáticas que puedan presentar 

ciudadanos. 
 

24 de Octubre 2021 

● Mi compromiso con Tula, busca que cada día 

más comunidades tengan mejoras continuas, 

es por ello que “Domingo de enchular Calles” es 

un proyecto que busca mejorar las calles de 

Tula. 



 

 

11 de Noviembre 2021 

● Es fundamental llevar a cabo las comisiones las cuales 

presido, y a través de ellas, se han podido atender diversas 

demandas. 
 

 

 

 

17 de Noviembre 2021  

● Después de las inundaciones, como 

Regidor adquirí el compromiso de donar 

parte de mi salario para apoyar con 

enseres a familias afectadas en la Calle 

16 de Septiembre. 
 

 

NOVIEMBRE 



 

SESIONES ORDINARIAS 
 

SESIÓN ORDINARIA FECHA TEMA A TRATAR 

 

Octava Sesión 
Ordinaria 

 
7 de Abril 

2021 

● Toma de Protesta 

Ing. Kim Ramos Mera. 

 
 
 
 

 
Novena Sesión 

Ordinaria 

 
 
 
 

 
21 de Abril 

2021 

● Análisis y discusión y 

en su caso 

aprobación en 

donde se le faculta 

al C. Presidente 

Municipal para firmar 

contrato de Obra 

Pública para la 

ampliación del 

Sistema de Agua 

Potable en la 

localidad Nantzha 

etapa dos de tres. 

 
 

Décima Sesión 

Ordinaria 

 
 

05 de Mayo 

2021 

Análisis y discusión y en su 

caso aprobación en 

donde se le faculta al C. 

Presidente Municipal para 

firmar Convenio de 

Colaboración con el 

Instituto Nacional de las 

Personas Mayores 
(INAPAM) 

 
 

Décima Primera 

Sesión Ordinaria 

 
 

19 de Mayo 

2021 

Análisis y discusión y en su 

caso aprobación en 

donde se le faculta al C. 

Presidente Municipal para 
suscribir Convenio de 

Pago con Comisión 
Federal de Electricidad 



 

  (CFE) derivado de los 

adeudos en 

administraciones 

anteriores. 

 
 

Décima Segunda 

Sesión Ordinaria 

 
 

02 de Junio 

2021 

Análisis y discusión y en su 

caso aprobación en 

donde se le faculta al C. 

Presidente Municipal 

firmar Contrato con 
“Soluciones Móviles de 

Hidalgo, S. A. de C.V. 

respecto a la adquisición 

de luminarias. 

 
 

 
Décima Tercera 

Sesión Ordinaria 

 
 

 
16 de Junio 

2021 

Análisis y discusión y en su 

caso aprobación en 

donde se le faculta al C. 

Presidente Municipal a 

firmar Convenio de 

Colaboración para la 

operación del Programa 
Asistencia Alimentaria a 

Familias en Desamparo, 

con el Sistema para el 

Desarrollo Integral de la 
Familia del Estado de 

Hidalgo. 

 

Décima Cuarta 

Sesión Ordinaria 

 

07 de Julio 

2021 

Discusión y en su caso 

aprobación para que 

dispuesto según la ley se 

le dé oficialmente el 

nombre de “Instancia 

Municipal para el 

Desarrollo de las Mujeres” 

a las Dirección 

reconocida como 
Instancia de la Mujer. 



 

Décima Quinta 

Sesión Ordinaria 

21 de Julio 

2021 

Análisis y discusión y en su 

caso aprobación en 

donde se le faculta al C. 

Presidente Municipal a 

firmar Convenio de Obra 

Pública: respecto a la 
Pavimentación Hidráulica 

de la Calle Valentín 

Gómez Farias en Santa 
Ana Ahuehuepan. 

Décima Séptima 

Sesión Ordinaria 

18 de Agosto 

2021 

Análisis y discusión y en su 

caso aprobación en 

donde se le faculta al C. 

Presidente Municipal firme 

convenio de 

Colaboración 

interinstitucional con el 

Instituto Hidalguense de 

las Mujeres con énfasis en 

acciones que permita la 

eliminación de la 

discriminación y la 
violencia contra las 
mujeres. 

Décima Octava 

Sesión Ordinaria 

01 de 

Septiembre 

2021 

Autorización para la 

entrega a la H. Asamblea 

de la Glosa del Primer 
Informe del Presidente 

Municipal. 

Segunda Sesión 

Solemne 

20 de 

Septiembre 

2021 

Entrega del Primer Informe 

del Ciudadano 

Presidente. 

Vigésima Sesión 

Ordinaria 

06 de 

Octubre 

Presentación de la 

Iniciativa de la "Comisión 
Especial para el Rescate del 
Río Tula; Evitar Su 
Contaminación Y 
Desbordamientos" 



 

Vigésima segunda 

Sesión Ordinaria 

03 de 

Noviembre 

de 2021 

Análisis y discusión y en su 

caso aprobación en 

donde se le faculta al C. 

Presidente Municipal firme 

Contrato de Obra Pública 

para la rehabilitación de 

calles de beneficio para 

Tula. 

Vigésima Cuarta 

Sesión Ordinaria 

01 de 

Diciembre 

de 2021 

Se aprobó la integración 
de la "Comisión Especial para 

el Rescate del Río Tula; Evitar 
Su Contaminación Y 
Desbordamientos" en donde se 
buscó la inclusión.  

 


